

CON- GRÈS MIS- SION

28 & 29
sept.

à
Manosque
(Maison
St Raymond)

Au menu

Grands témoins,
formation,
rencontres, prière,
partages, temps
conviviaux, veillée
festive, messe...

Les +

Buvette et
restauration
Garderie
Logement sur
demande
Intergénérationnel

*plus d'infos
& inscriptions*



congresmission
manosque2024.
wordpress.com

“*Quand on a goûté à qqch de bon, on a envie de le partager,*”

Un événement pour nous tous : apprendre à annoncer Jésus
avec ce que je suis, là où je suis, avec ma Foi d'aujourd'hui

CON-
GRÈS
MIS-
SION

*dans notre
diocèse*
(à Manosque)

28 & 29
sept.

Pourquoi ce Congrès Mission ?

C'est si beau quand on fait la rencontre de Dieu, mais comment la partager à ceux qui nous entourent et ont soif de Lui (pas nécessairement consciemment) ? Pas si simple !

Le Congrès Mission a été créé en 2015 par Anuncio et d'autres mouvements chrétiens dans ce but : **le temps d'un we, se former, acquérir et partager des clés pour annoncer Jésus avec ce que je suis, là où je suis, avec ma Foi d'aujourd'hui.**

Cette année, la 10e édition aura lieu en local dans les paroisses. Comme une centaine en France, nous sommes heureux d'avoir répondu à l'appel.

Pour qui ce Congrès Mission ?

Vous tous qui aimez Jésus, petits et grands, de 0 à 99 ans, célibataires, couples, familles, ministres ordonnés et consacrés, expérimentés ou non dans la Foi.

Et concrètement qu'est-ce qui s'y passe ?

Ce we est prévu pour vivre et expérimenter la mission sous tous ses aspects.

Un programme à la carte avec des thèmes variés (dans un but missionnaire) tels que discerner la volonté de Dieu, la conversion écologique, prendre soin de son couple, évangéliser malgré la souffrance et les abus dans l'Eglise, être missionnaire entre générations...

Au travers de modalités différentes : tables rondes, témoignages, ateliers pratiques ...

Des temps fraternels autour de la buvette / des repas ... des temps pour soi pour se mettre à l'écart, prier... et des possibilités de pratiquer la mission.

2 veillées "ouvertes à tous" afin que des personnes « plus loin » de Dieu puissent le rencontrer.

Un **programme enfants**.

Un cadre pour que chacun d'entre vous « s'y retrouve » !

“ *Le Congrès Mission ça ne se raconte pas, ça se vit* ”

dixit un paroissien

N'hésitez plus et inscrivez-vous !

Toutes les infos ici : <https://congresmissionmanosque2024.wordpress.com>

